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一般質問再質問答弁書 
 

作 成 課 産業振興課 ５番 山内 豪 議員 

質問事項 農業の振興について 

内  容 

みしらず柿の付加価値を上げる方策として本町における酒蔵とコラボして

酒粕栽培を推奨したらいかがでしょうか。また「干し柿作り」も拡大したら

良いと思うがどうか。 

答 

弁 

要 

旨 

 はじめに、「農業の振興」についてでありますが、 

ご提案のあったような酒粕栽培は、 

現在、注目される有機農業として、 

みしらず柿の付加価値向上のために 

大変有意義な取組みだと考えられます。 

 町としましては、 

このような付加価値を高める取組みを行う意欲ある農業者を 

六次産業化支援事業や 

農業生産力強化支援事業により引き続き支援してまいります。 

また、「干し柿作りの拡大」につきましては、 

町六次産業化支援事業補助金を活用し、 

あんぽ柿加工に取り組み、商品化され、 
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年々、販売額及び生産量ともに伸びてきております。 

今後も引き続き、 

付加価値向上等に取組む農業者の方々の 

所得向上が図られるよう応援してまいります。 
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一般質問再質問答弁書 
 

作 成 課 政策財政課 ５番 山内 豪 議員 

質問事項 新鶴スマートインターの利活用について① 

内  容 

道の駅導入は本町にとって最大の課題の一つです。 

会津の主な町で「道の駅」を持たないのは本町のみとなってしまいまし

た。そこで提案ですが高速 4車線化をうまく利用したらどうでしょうか。 

また観光只見線を使うお客様をターゲットにしたら良いでしょう。 

道の駅付近に大口のショッピングモールやイベント関連の広場等も有効か

と考えます。 

そこで美里本町商品を大々的にアピールして行くことが関東圏のお客様に

インパクトを与えることになると考えます。米はもちろん、しみ餅、ふど

う゛の生食販売ワイン販売、朝鮮人参生及び加工品、牛類、馬刺し類、桐工

芸品(げた・タンス)花類等々「道の駅」に受入れが積極的になるか、受け身

になるか、で客数の増減するものと考えます。 

答 

弁 

要 

旨 

 次の、「新鶴スマートインターの利活用について」 

でありますが、 

１点目の「道の駅」につきましては、 

近隣の「道の駅」との配置間隔や 

交通量などの要件のほか、 

建設に係る費用や運営に係る経費等を考えても、 

現段階では難しいものと考えております。 

また、大口のショッピングモールにつきましては、 

道の駅の整備とあわせて、検討を行っておりますが、 
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福島県商業まちづくりの推進に関する条例により、 

整備については難しいものと 

判断しているところであります。 

なお、今後の社会情勢の変化や 

道路整備等が進み 交通量が増加するなど、 

状況が変化してくれば 検討できるものと考えております。 
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一般質問再質問答弁書 
 

作 成 課 建設水道課 ５番 山内 豪 議員 

質問事項 新鶴スマートインターの利活用について② 

内  容 

 平成２９年度秋季区長会で要望していた内容ですが前町長の話だと「今す

ぐにでも対応する」との返答であったが今回の回答では少し前に戻ったと思

われますので是非早急に拡幅整備に取り組んでいただきたい。 

答 

弁 

要 

旨 

 ２点目の「拡幅整備の取組み」につきましては、 

路線延長８８０ｍの改良と防雪柵の設置を含めた整備を 

検討していることから、 

相当額の事業費を予定しております。 

今後、国の社会資本整備総合交付金事業を活用し、 

資金計画を含む具体的整備計画を策定後、 

年次計画をお示ししたいと考えております。 

 

 


